

22 Février 2009

Choisir sa filière post-bac en connaissance de cause

UNIVERSITÉ Le directeur de l'orientation a présenté les différents parcours que pourront suivre les étudiants, une fois le sésame en poche

Denis Gasté n'est pas peu fier de « son » université. Mardi dernier, le vice-président délégué à la direction de l'orientation, des stages et de l'insertion (DOSI) n'a pas boudé son plaisir, en présentant aux conseillers d'orientations et aux parents d'élèves, les différents parcours ouverts à la rentrée 2009.

Une centaine de formations de bac +2 à bac +8 sont réparties sur six UFR (sciences et techniques, staps, lettres et sciences humaines, droit, sciences de l'information et de la communication, sciences économiques et gestion), un institut universitaire de technologie (IUT), un institut des sciences de l'ingénieur et un institut d'administration des entreprises (IAE). Cette offre conséquente est « architecturée pour répondre aux besoins du bassin socio-économique tout en développant ses pôles d'excellence », a insisté Denis Gasté, avant de donner la parole aux représentants



En attendant les portes ouvertes du 14 mars, conseillers d'orientation et parents d'élèves ont recueilli quantité d'informations sur l'offre universitaire de l'USTV. (Photo M. J.)

de chaque filière et de la vie étudiante.

Des lycéens et parents bien préparés

S'en est suivi un débat plutôt orienté sur les chances de réussites par branche

en fonction du baccalauréat, les passerelles entre formations et, bien sûr, les débouchés à la sortie.

Car, au moment où les lycéens doivent émettre des vœux, les conseillers d'orientation psychologues

(Copsy) sont particulièrement sollicités. Ainsi que le remarquait, M. Rinaldi du centre d'information et d'orientation (CIO) de Toulon : « Avec Internet, ce n'est pas l'information brute qui fait défaut. Nous voyons arri-

ver dans nos bureaux des lycéens et des parents équipés de volumineux dossiers imprimés. Ils savent même comment se rendre à la cantine de polytechnique... Nous sommes tous demandeurs de nouvelles rencontres comme celles-ci, dans lesquelles le débat permet d'apporter des réponses à des inquiétudes relevées sur le terrain. »

Journée portes ouvertes le 14 mars

Pour le grand public, la prochaine rencontre à ne pas manquer se situera sur le campus de La Garde (bâtiment S), samedi 14 mars, de 10 h à 17 h. Cette journée portes ouvertes présentera le détail de l'ensemble des formations tandis que, dans des salles attenantes, se tiendront les entretiens rendus nécessaires par la nouvelle procédure d'orientation.

Les lycéens et leurs familles seraient bien inspirés de saisir cette ultime occasion avant la fermeture du service « post-bac ». **M. J.**